
Bryche Jason 

Projet tuteuré : Site Gamers-Guild 

Compte-rendu de réunion 
Réunion n°7 

Date : 15 février 2012 

Lieu : IUT Calais – Salle 209 

Heure de début : 14h52 

Heure de fin : 15h06 

Durée : 14 minutes 

Prochaine réunion :Mercredi 14mars 2012 à 15h00 

Participants (4/4) 
• Barne Julien 
• Bryche Jason 
• Dezèque Benjamin 
• Warin Bruno 

Compte-rendu en bref  
• Bilan sur le compte-rendu de réunion n°6 
• Bilan sur les derniers livrables rendus 
• Travail à faire sur le projet pédagogique et productif 

Travail à faire 

PROJET PEDAGOGIQUE 

• Faire le compte-rendu de cette présente réunion. 
• Mettre à jour le suivi de l’avancement 

PROJET PRODUCTIF 

• Faire la gestion des membres 
• Faire la gestion des tournois 
• Terminer l’intégration du forum 

 

Version 1.0 
Rédacteur : 

Bryche Jason 
Relecteur : 

Barne Julien 

http://gamers-guild.org/


Bryche Jason 

Objet n°1 
BILAN SUR LE COMPTE-RENDU DE REUNION N°6 

 

 

Nous avons commencé la réunion par une vérification du compte-rendu n°6.  

Mr. Warin a trouvé que le contenu du compte-rendu était satisfaisant, beau esthétiquement. 
Cependant il faut faire attention à la relecture, car des fautes d’orthographe subsistent.  

Globalement, les comptes rendus sont satisfaisants.  

Objet n°2 
BILAN SUR LES LIVRABLES RENDUS 

 
 

Nous avons fait le tour des derniers livrables déposés sur le site de suivi. Tout d’abord, le suivi de 
l’avancement, celui-ci n’est pas à jour. La dernière mise à jour du document date du 15 décembre. 

Concernant la demande de projet, le document est bien réalisé. L’utilisation de diagrammes tels que 
le diagramme bête à corne ou encore le QQOQCP a été apprécié. 

La note de cadrage est bien réalisée également. Il faut dire que la réalisation de ce document a été 
aidée par le client.  

TRAVAIL A FAIRE 
 

PROJET PEDAGOGIQUE 

Mettre à jour le suivi de l’avancement 

Ce livrable n’ayant pas été mis à jour depuis le 15 décembre dernier, il faut rattraper le retard. 

 

Rédiger le compte-rendu de réunion  

Il faut rédiger le présent compte-rendu de la réunion numéro 7. 

  



Bryche Jason 

PROJET PRODUCTIF 

Faire la gestion des membres 

Maintenant que l’intégration de la page d’accueil Drupal est faite sur le site de la GamersGuild, il 
nous faut attaquer les fonctions importantes du projet, nous avons choisi de continuer le 
développement des fonctions demandées en s’attaquant à la gestion des membres. 

Faire la gestion des tournois 

Il faut continuer d’avancer dans la création du site, et donc faire également la gestion des tournois, 
qui est l’une des fonctions les plus complexes à faire. 

Terminer l’intégration du forum 

Le design du forum étant terminé, l’intégration de celui-ci sous Drupal a commencé mais elle n’est 
pas tout à fait terminé. Il faut donc finir cette intégration. 


	Participants (4/4)
	Compte-rendu en bref

